

開物成務

避難訓練

4月25日(水)に避難訓練が行われました。今回は地震を想定し、すばやく机の下にもぐる方法を理解し、敏速に安全な場所へ避難する訓練をしました。次に、校庭に避難するための訓練を行いました。避難経路を確認し、昇降口から校庭に出ました。今回は、下足に履き替えての避難でしたが、どの児童も真剣な表情で素早く避難することができ、約5分で全校生の避難が完了しました。命を守る大切な行事なので、学級でも、学年の実態に応じた具体的な指導をしました。

1年生をむかえる会

4月26日(木)体育館で「1年生をむかえる会」を行いました。6年生の実行委員会が企画・進行し、大変盛り上がりました。6年生が1年生の手をつないで入場する姿は、とてもほほえましく、なごやかな雰囲気の中で開催されました。

「歓迎の言葉」のあと、学校行事の紹介を劇にして、わかりやすく、また、楽しく1年生に伝えました。次に、校長先生とのじゃんけん大会やクイズ大会を行い、1年生が体全体で喜びを表現していました。上級生が1年生を見守る態度もすばらしく、かわいい1年生をみんなで大切にしていこうとする気持ちがよく出ていました。1年生が大きく成長してくれることを期待します。

特設クラブも活動開始

陸上部、相撲部、合唱部、合奏部の特設クラブが開始されました。それぞれが、目標に向かって、真剣に練習をしています。特設クラブは、心と体を鍛える大切な場です。担当者も児童一人一人の良さを引き出そうと指導にも力が入っています。

子どもたちの元気な声が校内に響いています。

明日から大型連休！

新年度の生活にも慣れ、気候的にも気持ちがゆるむ時期です。また、この時期、学区内は交通量も多くなり、十分な注意が必要です。ご家庭でも、ご指導をお願いいたします。

- 交通事故に注意！（飛び出し、自転車はヘルメット・車はシートベルト着用）
- 事故に注意！（不審者、地震、水難、火遊び、危険個所、金銭等）
- 生活のリズムを守る！（就寝・起床時刻、学習時間確保、礼儀正しく）

お子さんの個性に応じて、具体的にお話してください。連休後、元気に登校できることを願っています。